Le congrès de la CIPPA

Le 4^{ème} congrès de la CIPPA (Coordination Internationale entre Psychothérapeutes, Psychanalystes et membres associés s'occupant de personnes avec Autisme) s'est tenu les 11, 12 et 13 janvier dernier. Il avait pour thème :

« Des troubles sensoriels aux stratégies thérapeutiques »

C'était pour moi un titre prometteur. En effet en tant que mère d'un jeune adulte autiste de Kanner j'ai très vite été interpellée par de nombreux comportements de mon fils qui m'intriguaient et me désespéraient.

Ce congrès a tenu ses promesses, j'ai écouté d'un bout à l'autre, sans jamais décrocher! Je fus intéressée, étonnée, surprise et passionnée par toutes ces magnifiques interventions.





Puis Daniel Tamet m'a beaucoup émue. Je le connaissais bien sûr par ses livres mais l'écouter m'a fait percevoir de façon plus intense, sa poésie, sa gentillesse. Ce fut un bonheur de voir ce quadragénaire si paisible et maniant l'humour. Bref, un autiste heureux !

Ce fut réconfortant de voir que plus de 800 personnes s'étaient déplacées pour échanger sur le sujet de l'autisme. Ce fut aussi réconfortant de voir une telle énergie intelligente, bienveillante, bouillonnante déployée par tous ces professionnels qui prennent soin de nos enfants!

Un grand merci à la CIPPA!

Françoise Rollux